



Communiqué de presse

Policlinique Saint Luc – Schirmeck – réunion avec l'ARS Grand Est Groupe Hospitalier Saint Vincent

Strasbourg, le 17 décembre 2018

Ce lundi, le 17 décembre, ainsi que l'avait annoncé le Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé Grand Est, une réunion de travail s'est tenue de 10h30 à 13h30 dans les locaux du Groupe Hospitalier Saint Vincent à Strasbourg (GHSV).

Cette réunion technique était programmée sur la situation de la clinique Saint Luc et plus particulièrement sur la question de l'extinction annoncée du financement du service de policlinique permettant d'assurer un service d'urgence 24h/24 et un service d'hôpital de jour d'oncologie.

Sur la base des éléments financiers et fonctionnels présentés par le GHSV, les représentants de l'ARS ont souhaité procéder à une analyse des moyens attribués en lien avec les besoins de la population.

Ainsi à l'issue de cette analyse, le financement sera maintenu ou révisé en regard du service rendu et des moyens mis en œuvre.

De nouvelles réunions sont prévues pour que le Directeur Général de l'ARS puisse statuer sur le devenir du financement des urgences à la clinique Saint Luc, dont l'extinction prononcée est de fait suspendue.

Les équipes du Groupe Hospitalier Saint Vincent sont mobilisées pour apporter à l'ARS toutes les informations utiles permettant de conforter l'offre de soins à Schirmeck et dans la vallée de la Bruche. Convaincu de la nécessité du maintien de ce service de proximité au bénéfice de la population de la Vallée, le Groupe Hospitalier reste particulièrement attentif à ce que le niveau de service aujourd'hui assuré ne soit pas réduit.

Contact Presse :

Fanny DOUHAIRE, chargée de mission Communication

03 88 21 76 96 - 06 30 95 21 78

fanny.douhaire@fvdp.org